

# EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRIPCIONES.

Se suscribe en Alcoy en la Imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripción costará:  
En Alcoy un mes 1'50 pesetas  
En el resto de la Península, un trimestre 5'25 "  
En Ultramar, id. 8 "  
En el Extranjero, id. 15 "

Número suelto 10 céntimos.  
Atrasado 25 "

REDACCION,  
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Viernes 29 de Julio de 1887,

ADMINISTRACION,  
CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,852



D. O. M.

Mañana sábado, 30 de los corrientes y á las 8 y media de la misma, se celebrará en la Parroquia de Santa Maria una solemne MISA DE OCTAVA, por el eterno descanso del alma de

**D. RAFAEL NEBOT ESTRUCH**

Licenciado en Medicina y médico interno del Hospital provincial de esta ciudad y Caballero de la Real y distinguida orden Americana de Isabel la Católica,

que falleció el día 21 del actual.

Sus desconsoladas hijas doña Rosario y doña Matilde, hijos políticos, nietos, hermanas y demás familia, suplican á sus numerosos amigos la asistencia á este religioso acto, de lo que recibirán especial favor

Alcoy 29 Julio 1887.

## Planchadora.

Mrs. Bots la Caast, habitante en la calle Blas núm. 16, tiene el gusto de ofrecer público sus servicios.

Por la módica cantidad de 15 pesetas, enseña a planchar y dar lustre á la ropa. La enseñanza podrá ser á domicilio  
16, SAN BLAS 16

## Hay para vender

Se ofrecen de madera, como armarios, etcétera precios para una tienda.

Darán razon en la calle de San Nicolás número 42.

## SE VENDE

## ARRIENDA

Edificio hidráulico, con todos sus artefactos correspondientes, á propósito para obra ó batán. Se halla situado en la partida de *los bajos*, de este término municipal, y grupo de edificios denominado de *«Peñon»*.  
Formarán en la calle de Santa Elena, 43, principal.

## VENTA.

Se hace de varios enseres y artefactos, pro para máquinas de hilados ó de lana; de va muebles y objetos de casa, y, por último, de un número 16 de la calle de San Mateo.

Formarán en la calle de S. Nicolás número 12, de 12 del día á 2 de la tarde.

El magnífico Vapor Transatlántico de 4,000 toneladas,

## BENICARLO

para Montevideo y Buenos Aires el 30 corriente, admitiendo carga y pasajeros en 2.ª y 3.ª clase.

Formará D. Antonio Carratalá Dessia,

la carga deberá entrearse sobre el muelle de Alicante, precisamente el 29 del corriente.

## SE VENDEN

siguientes obras científicas:  
«Telescopio Moderno».

«Revolucion religiosa» y

«Mundo antes de la creacion del hom-

» todas estas obras se hallan completas.

Formarán en esta Administracion.

fés, almacenes de vinos, botillerías, etcétera, etc., inutilizando cuantas bebidas encuentren (que serán casi todas) adulteradas con el peligroso alcohol amílico ó industrial.»

A continuacion copia el citado colega un artículo suscrito por el reputado Dr. Satreuh, que se ocupa de tan interesante asunto, y que nosotros con el mayor gusto tambien reproducimos. Dice así:

«Dia tras día, incesantemente, viénense descubriendo numerosas alteraciones en las materias alimenticias, tanto sólidas como líquidas, el número de las adulteraciones en los alimentos aumenta por modo considerable y aterrador, hasta el punto de que, cuando detenidamente se reflexiona sobre lo que ocurre, acuden a la imaginación multitud de pensamientos, de ideas, entre las que se descueila, sin duda, la de que «vivimos de milagro».

En efecto; aun está sobre el tapete la cuestión á que dieron origen las mistificaciones de la leche estos últimos días, cuando aparece otra tan importante, tan grave como aquella, y que viene á aumentar los peligros que sin tregua nos amenazan.

Al leer la prensa de Madrid nos encontramos con la noticia de que el teniente alcalde del distrito del Hospicio, en su visita de inspección girada el 21 del corriente, dispuso que varios ejemplares de los vinos y licores que se expenden en un establecimiento sito en la calle de Fuencarral fuesen enviados al Laboratorio químico municipal para sujetarlos á detenido exámen. Verificado este, se ha descubierto que, además de otras sustancias nocivas, contienen los líquidos del establecimiento indicado ciertas cantidades del alcohol amílico.

Hasé prohibido al momento la venta de tales bebidas; su dueño, al recibir la orden, ha hecho dos declaraciones importantísimas que interesan en alto grado á la salud pública. Ha hecho constar que todos los aguardientes que se expenden en cuantos establecimientos de bebidas hay en Madrid se encuentran en iguales condiciones que los analizados y que la introducción del alcohol industrial está autorizada por la ley.

Innumerables son las reflexiones que se desprenden de estos hechos, y numerosísimas al par las consideraciones de todo género que de los mismos se deducen; solo recordando los efectos producidos por el alcohol del comercio, alterando la composición ordinaria de las bebidas, originados en los últimos diez años, y que ha calculado el Dr. Marmon, nos convencerá de los gravísimos trastornos á que dan lugar. En nuestro número del 14 del presente, y en un artículo dedicado á estudiar este mismo asunto, publicamos los datos recogidos por aquel ilustre doctor norte-americano; y que vamos á reproducir:

«El agente alcohólico, dice Mr. Marmon ha impuesto al Estado un gasto de dollars de millones 1,500; ha destruido 300.000 vidas; ha enviado 100.000 niños á los hospicios, y por lo menos 150.000 individuos á las cárceles, presidios y asilos de beneficencia; ha ocasionado 10.000 suicidios y 1.500 asesinatos y mas de 1.000 locos; ha destruido por el fuego ó la violencia un capital de 100.000 dollars, y, por último, ha dejado 200.000 viudas y un millón de huérfanos.»

Esto en diez años en diez años; han ocurrido en los Estados-Unidos de América 1.762.500 accidentes desgraciados, cuya causa ha sido el alcohol, y se han destruido capitales por valor de 1.500.100.000 dollars.

Al pensar que nuestra patria vá corriendo iguales riesgos que la lejana nación á que hemos aludido; al pasar la mirada por estas cifras aterradoras, un estremecimiento de angustia crispa nuestro organismo.

Y no puede menos de ser así. Al recordar que de cada cien individuos noventa y dos hacen seguramente uso y aun abuso diario de las bebidas alcohólicas; al saber que las leches encierran materiales altamente dañosos para la salud, y que las carnes, las harinas, los géneros coloniales, todo, en fin, se halla mistificado en esta desdichada nación, no se puede vencer un movimiento de horror. Este camino nos lleva indefectiblemente á un rebajamiento espantoso; por él se conseguirá que un pueblo sano, lleno de vida y de inteligencia, se impregne del germen de la depravación, se embrutezca y acabe por aniquilarse.

Quisiéramos que nuestros clamores llegasen á lo mas alto; que hiriesen en lo vivo el cerebro de nuestros gobernantes, obligándoles siquiera una vez á pensar en poner coto á tan dolorosos males de la sociedad, que, minando sus cimientos en lo mas resistente, en lo mas firme que constituye la base fundamental sobre que se levanta la vida nacional, que es sin género de duda la masa obrera, concluirán por arrojarla á los abismos de la locura, de la ignorancia y del idiotismo.

Urge el remedio; dediquemos todas nuestras fuerzas á conseguirlo.»

## Los alcoholes industriales.

El mal por esos alcoholes producido es tan visible y tan general, que en todas partes se levanta la voz de los intereses lastimados y de los sentimientos de humanidad, pidiendo al gobierno urgentes medidas que pongan coto á tantos daños.

La Cámara de Comercio de Lérida ha dirigido á las demás Cámaras de Comercio de la nación una circular, cuyo contenido es el siguiente:

«Las últimas medidas del gobierno alemán elevando el tipo de prima á la exportación de sus alcoholes de industria, han producido en todas las naciones de Europa profunda alarma que se ha traducido ya en Francia por medidas restrictivas encaminadas á contener la invasión de espíritus amílicos que amenaza á todos los mercados.

Estos hechos constituyen un peligro inminente para nuestra producción vinícola y gravísimo para la salubridad pública; pues son cuantiosas las introducciones y en número extraordinario los ajustes de aquellos aguardientes que se realizan á precios excepcionales.

Aquellos alcoholes encabezando nuestros vinos, los desacreditan por completo y hacen imposible la destilación de los de vino y orujo, todo lo cual constituye un peligro que acusa la ruina de la producción vinícola, rama importantísima de nuestra agricultura y comercio.

Las terribles estadísticas publicadas en el último año en casi todas las naciones de Europa, demuestran el letal efecto que produce el consumo del alcohol de industria. Todos los análisis practicados han demostrado también que es de todo punto nocivo aquel espíritu.

Si las otras naciones de Europa se preparan activamente á contener la invasión de alcoholes alemanes á que dará lugar la prima concedida por el gobierno de Berlín, España debe preocuparse mas que otra alguna; pues los derechos de aduana asignados á la introducción del aguardiente alemán, solo son de 21 pesetas 10 céntimos el hectólitro.

No podía, pues, esta Cámara ante situación tan gravísima, permanecer en actitud pasiva; por esto atenta á la defensa de los legítimos intereses que tiene la honra de representar, acordó su Junta directiva en sesión extraordinaria celebrada ayer, lo siguiente:

1.º Elevar un respetuoso telegrama al excelentísimo señor ministro de Estado, en súplica de que se digne proponer las medi-

das convenientes para poner á salvo los sagrados intereses de la salud pública, de la agricultura, industria y comercio, amenazados seriamente por la invasion cada día mas importante de alcoholes alemanes.

2.º Redactar una exposicion al gobierno de Su Magestad en idéntico sentido y enviarla á todos los municipios de esta comarca para que se dignen suscribir y devolverla á esta Junta el día 30 del presente.

3.º Proponer á las demas Cámaras de España practiquen igual procedimiento, y deleguen un representante que en fecha próxima y determinada, pase á Madrid, donde, reunidos todos los delegados presenten al gobierno las exposiciones, y gestionen en nombre de los intereses que representan, la adopcion de las medidas urgentes y salvadoras que el caso requiere.

4.º Solicitar el apoyo de la prensa local para este asunto y delegar en la presidencia la representacion de esta Cámara para la ejecucion de estos acuerdos.

La mujer de cinco maridos

Una matrona de formidables mostachos se presentó hace algunos dias ante un tribunal correccional de Nueva-York, querellándose de que la maltrataba su marido, Albert Irven.

«Señor juez; es falso que yo haya levantado la mano á esta mujer. ¡Bonita está ella para dejarse sebar! Lo que hay es que está cansada de mí, que soy su quinto marido, y se molesta porque no quiere que entre en casa cierto pejarra có de quien se ha enamorado»

«Esta buena mujer, cuando la conocí me dijo que no sabia su edad y que era huérfana. En San Luis se casó por primera vez para divorciarse al poco rato, uniéndose al esposo número 2, que no tardó en abandonarla: á los dos años se unió al número 3, un tal William Schubert. ¡Desgraciado! ¡Dios lo tenga en su santa gloria! Poco despues de casarse se volvió loco y ha muerto en un asilo de dementes.»

Un año despues, casó esta hembra en el número 4, un tal Kornech, que se cayó muerto de repente en la calle; y apenas habian pasado algunas semanas, me cupo en desdicha conocer á la viuda, que me mostró el amor más intenso. Nos casamos; pero mi vida ¡señor juez de mi alma! ha sido un infierno. Mi mujer quiere cambiar de casaca y esta es la causa de nuestras disputas.»

El juez se compadeció altamente de Irven y lo puso en libertad.

Un nuevo descubrimiento DE EDISON.

Los periódicos de los Estados Unidos anuncian que el famoso Edisson uno de los grandes bienhechores de la civilización moderna, acaba de verificar otro descubrimiento que, si llega á demostrarse felizmente, puede prestar inestimables servicios á la navegación.

Se trata de la transmision de sonidos por el agua. El invento de Edisson parece consistir en un aparato muy sencillo, por medio del cual los capitanes de barco podrán comunicarse en alta mar, á siete millas de distancia á lo menos, sirviéndose para y exclusivamente del agua del mar como conductor del sonido.

El aparato, muy fácil de manejar, se coloca en el camarote del capitán. Consiste en un silbato de vapor en comunicacion con la máquina, y al cual se imprime movimiento haciendo girar una llave: esta

El sonido se transmite por el agua con la ayuda de un conductor eléctrico que comunica con una trompetilla acústica fijada en el casco del buque bajo la anilla de flotación,

Por sabido se tiene que el sonido se transmite en el agua con gran facilidad, tanto que se ha dado el caso de que algunos buzos hayan oido el ruido de la máquina de una nave que se hallaba á quince millas de distancia.

El silbido determinado por el capitán del buque se propaga de onda en onda con una rapidéz extraordinaria.

Cuando la onda portadora del sonido llague á chocar con la trompetilla acústica del buque al cual va aquél destinado, se pone en movimiento un timbre eléctrico colocado en el camarote del capitán. Este mismo, ó un empleado cualquiera,

puede entonces recibir el mensaje por medio de un aparato eléctrico y dar la oportuna contestación.

M. Edisson ha hecho los primeros experimentos en el «Calvesahatibia», el invierno último, durante su estacion en la Florida, y afirma el célebre inventor que no tardará en alcanzar un cumplido éxito.

Este nuevo descubrimiento sería de grande utilidad, no sólo para comunicarse de una nave á otra y prevenir los choques y abordajes, sino también porque permitiría á los buques que se encuentran en apuro hacer conocer el peligro que corren y la situacion exacta en que se hallarían.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

En la madrugada del día 25 y por la guardia civil del puesto de Gata, fué detenido el ex Alcalde de dicha villa D. A. P. M. reclamado por el Juzgado de instruccion del partido de Denia para que sufra la condena que se le impuso por la Audiencia de lo criminal de Altea, en la causa que se le instruyó con motivo de las últimas elecciones de Diputados á Cortes.

Dicho ex Alcalde ha sido puesto á disposicion del mencionado Juzgado de instruccion.

Por los individuos de la benemérita, guardia 1.º Salvador Reig Lloret y 2.º Jaime Perez Perez, del puesto de Jijona, por indocumentado, fué detenido anteayer en la carretera de esta ciudad á Alicante y sitio denominado la «Carrasqueta», un sujeto que dijo llamarse Manuel Mañi Lozano natural de Algarrobo vecino de Torre del Mar (Málaga) y manifestando á la vez ser marineru y que pertenecía al vapor cañonero «Gualalia», en cuyo vapor habia ingresado en 16 del próximo pasado Junio.

Dicho sujeto fué conducido á Jijona, en cuyas cárceles ha ingresado.

Segun noticias de Novelda, Santapola y Torre vieja las corridas de novillos verificadas en dichos pueblos el domingo y lunes han estado sumamente animadas, habiendo cumplido perfectamente el ganado y las cuadrillas.

Respecto al certámen musical que se ha de celebrar en Alicante, el próximo Agosto con motivo de las fiestas, se han reunido en el Casino de dicha capital los señores que constituyen el jurado para la adjudicacion del premio ofrecido por esta sociedad, tomando los siguientes acuerdos:

- 1.º Que además del premio anunciado en los programas se concede otro como accésit. ó mención honorífica.
2.º Que las piezas que han de ejecutarse serán: una sinfonia, otra de aires nacionales y una tanda de walses ó polkas.
3.º Que el orden para tocar se establecerá por sorteo.
4.º Que el plazo para solicitar tomar parte en el certámen espirará á las doce de la mañana del día 3.
5.º Que dicho certámen empezará á las nueve y media del día 4.

S. M. la reina ha firmado en la Granja entre otros decretos, uno para la construccion de la carretera de Alicante á Fortuna.

La empresa de los ferro carriles arduces ha dispuesto no dar á los consignatarios los avisos de llegada de mercancías en grande y pequeña velocidad, aunque se expresen sus domicilios al facturar. En su lugar, los jefes de estacion extenderán una relacion diaria de todas las mercancías llegadas, que enviarán á los alcaldes de la localidad, para que éstos hagan se fije el público como dispone la real orden de primero de Febrero de este año.

Nos escriben de Torre vieja diciéndonos que es tal el número de bañistas que ha afluído á aquellas playas, tanto de la ciudad de Orihueja, como de Marcia que apenas hay habitaciones para cobijar tantísima gente. Con tal motivo, la feria sé vé muy concurrida y se hacen muchas transacciones y reina en la población una animación extraordinaria.

Así mismo se nos comunica, que este año, como en los anteriores, se viene siguiendo la anómala costumbre, de hacer pagar en el mercado los artículos á un precio muy subido á los bañistas sin que se altere el ordinario para los habitantes de la localidad.

El martes último ocurrió un siniestro en el

kilómetro 83 de la carretera de esta ciudad á Alicante

Un carro que conducía efectos de fuegos artificiales y pólvora con destino á Villajoyosa para las fiestas que principian hoy en dicha villa, se incendió, volando el carro y caballería al comunicarse al carro en el interior del vehículo, donde habia 14 arrobas de pólvora para los «fisters», de la repetida villa.

El carretero, José García, que iba dentro del carro, al notar el fuego, saltó inmediatamente, mas no sin que la explosion le alcanzase, produciéndole bastantes quemaduras y contusiones.

Noticias la pareja de la Guardia civil del puesto de Jijona, cabo 1.º Leandro Nieto y guardia 2.º Vicente Dominguez, que á la sazón se encontraban recorriendo la partida rural de «Cabesó», del término municipal de dicha ciudad, personaronse inmediatamente en el sitio de la ocurrencia, empezando á instruir las oportunas diligencias, de las que resulta que el incendio fué casual, y que el referido carruaje y efectos pertenecían al conocido y famoso piroécnico de la Ollería, Bautista Mompó.

Todo lo cual se puso en conocimiento del Juzgado de instruccion de Jijona.

Nos escriben de Gandia dándonos cuenta del rasgo de valor realizado por el músico de primera del batallón cazadores de Alba de Tormes número 8, que se encontraba de operaciones en dicho pueblo, al mando de su teniente coronel D. Eduardo Losas, Juan Rodriguez Marmol, en el incendio ocurrido en aquella ciudad el 19 del corriente. Era presa de las llamas el establecimiento de D. Juan Domenech, cuando éste se vió envuelto en ellas y sin acertar la salida; viéndose este dicho músico, se arrojó con gran serenidad donde estaba el Domenech, salvándole de una muerte cierta. No contento con este hecho, comenzó á trabajar con tal dequedo en la extincion del incendio, que cuando llegaron los bomberos estaba ya sofocado con el auxilio de los vecinos. El Sr. Domenech se encuentra en cama curándose las quemaduras que recibió y habiendo tratado de dar una gratificacion al músico que le salvó la vida, se ha negado á ello, diciendo que habia cumplido estrictamente con su deber.

En nuestro concepto, el teniente coronel señor Losas, deba proponer al bravo Rodriguez para una recompensa, que pudiera ser la cruz de beneficencia.

La tiene merecida.

Mañana, sábado, y á las ocho y media de la misma, tendrá lugar en la Parroquia de Santa Maria una solemne Misa de Octava en sufragio del alma del que fué nuestro muy querido amigo, el decano de los médicos de esta ciudad, D. Rafael Nebot Estruch, Caballero de la Real y distinguida orden americana de Isabel la Católica, que falleció en la tarde del jueves de la semana próxima pasada.

No dudamos que, atendidas las generales simpatías que gozaba el finado, así como las que goza su apreciable familia, esta acto religioso se verá favorecido por numerosa y escogida concurrencia.

El día 25 del próximo mes de agosto tendrá lugar en la casa ayuntamiento de esta ciudad la licitacion para contratar el suministro de pan y pienso que necesitan las tropas y ganado del ejército y guardia civil, estantes y transeuntes en esta plaza.

La temperatura señalada por el termómetro en las últimas 24 horas, ha sido de 30º máxima con 22º mínima

Como verán nuestros abonados por el anuncio «Tienda de Santa Lucia», inserto en la cuarta plana, el dueño de este Establecimiento, nuestro amigo don Manuel Segura, acaba de recibir rica y variada clase de finas pastas para pastres.

El señor Segura, en su constante afán de complacer á su numerosa clientela, no perdona gastos ni sacrificio alguno á fin de dotar á su Establecimiento de todos aquellos artículos que exigen hasta los mas exquisitos y delicados gustos.

Hemos tenido ocasion de probar muchas de las clases de estas pastas que aquel acaba de recibir, y consideramos pálido todo cuanto pudiáramos decir de ellas, ya que la rica calidad de las propias, es la mas justa garantia y el mejor elogio que de las mismas puede hacerse.

CAJETA DE GORGA. Gorga 26 Julio 1887 Sr. Director de EL SERPIS. Muy señor mio y amigo: En la presente se

mana se han agotado por completo... de las cotizándose el cántaro de vino á 6, 7, 8 reales. El aspecto de los viñedos es halagante, prometiéndolo excelente y abundante resultado... virtud de lo apiñados y crecidos de los racimos... ro hay que señalar si esta partida de los racimos allí; todo el término presenta igual de exuberancia y lozanía, fenómeno que en esta época no se habrá visto jamás en estas comarcas... Capa hé observado á la que he cotizado 27 mos.

Los olivos á medida que va creciendo el fruto se distingue perfectamente que abundan bastante las aceitunas, razon por la cual la cosecha muy regular, de no ocurrir cualquiera incidencia de los muchos con que constantemente está su mazada tan util produccion.

El maíz frondoso en los secanos y en la zona de la recoleccion del trigo.

Hablando del resultado y rendimiento de los cereales he de consignar con satisfacción que en este siego se verificó sin inconvenientes, por ser continuo se desató el tiempo con pocas y frecuentes lluvias, que por cierto han sido muy beneficiosas; las mieses han estado algunas á merced de las aguas, sufriendo algun daño por la temperatura es alta y todo acompaña por la trilla vaya en bien segun los cálculos hechos por los mas prácticos y competentes en el ramo pero he de decir que se han equivocado, ya que le hacían á un monton de bates cuatro cuates resultado cinco, lo cual prueba bastante la superior granazon, peso y buenas condiciones de nuestros trigos.

Por todo cuanto he consignado ha de resultar con calor y entusiasmo á estos vecinos á sus rudas faenas hallan justa recompensa.

El pueblo en masa preocupado ya por las fiestas que han de celebrarse en primer trimestre en honor á nuestra excelsa Patrona Virgen de Gracia; van formándose comités para decretar los espectáculos que se han de realizar; así como tambien, se organizan para efectuar reuniones para el mas brillante festejo de las mismas; del resultado de nuestras raras tradiciones en obsequio á la Señora hablaré en mi próxima minuciosamente.

Para terminar, con el disgusto que es para mí participar á V. como el Cura en propiedad de la parroquia Dr. D. Agustin Gascó larga felicitacion ha sentado sus reales en Valencia; ello notado de particular desde el momento de la noticia quedara bien asistido; pero, Sr. Director, esta el guid capitalismo que me obliga á pararme de asunto tan enojoso: el designado para reemplazarle es un respetable y anciano sacerdote que por sus achaques no puede cumplir con el deber de llenar su cometido, quedando los feligreses en el mayor abandono.

El calor nos achicharra y cuando empezamos á celebrar dos misas los dias de fiesta, ahora tenemos una y ocurren dos misas primero que la iglesia se llena sin poder albergar á todos los que asisten y por otro tanto ocurren ocasiones en que por enfermedad algunos de la familia ó por otras razones fallan de comprender, al haber dos misas, algunos cod otros cumpliendo con Dios y con la sociedad, de modo que como continúa hoy, no es posible y creemos que el celoso Prelado tanto vela y se afana por el bien de sus feligreses pondrá remedio á mal que con justicia deploremos.

Hasta la otra queda de V. afectísimo S. S.

Q. B. S. M. El corresponsal.

NOTAS POLITICAS

Madrid 27.

Comencemos con la frase consagrada por la tranquilidad que reina en tolas partes «No hay nada de politica.» Y añadamos probablemente hasta la celebracion del primer Consejo de ministros en la Granja, esperas de emprender la corte su anunciado je al Norte, no habrá medio de encontrar noticia de carácter político que merezca ser consignada en estas crónicas.

A ello contribuye tambien el justísimo vivísimo interés que despierta el asunto los alcoholes, del cual no se aparta ni un momento la preferente atencion del Gobierno que estudia con detenimiento la forma de resolverlo, cosa no tan fácil como aparenta crecer algunos impacientes, De un lado al

internacional de la cuestion relacionada con los tratados de comercio vigentes; de otros criterios que sostienen los interesados, de lo cual es buena muestra el programa de la Cámara de Comercio de Barcelona y el acuerdo de las otras Cámaras de Cataluña; las exageraciones de unos y otros; el desconocimiento que del asunto tienen las autoridades que se han ocupado de él; y otras tantas dificultades con que ha luchado el Gobierno, resultante de la lucha por el interés de la salud pública y de la industria española. Bueno, será que el país, convencido de esto, se confíe, sin dar crédito á rumores patrióticos puestos en circulacion, con la esperanza insignificante por algunos diarios que en sus deberes de oposicion les obligan á envolver en ella determinadas elevadas y personas, atribuyéndoles ciertas cosas y en las cuales ni han pensado ni pueden pensar, porque tienen cabal concepto de la patria les demanda, y no han de fingir nunca á nadie ni á nada. Fingir esto se desconoce, no es obrar de buena cuestion de los alcoholales se resolverá—dude nadie—con criterio verdaderamente español.

—Siquiera los asuntos de orden publico merezcan el interés que en estos dias pasados, se presta porque cunde la confianza en la vigila exqu coasta del Gobierno y de las autoridades; y aun cuando todo el mundo sabe que los revolucionarios impenitentes trabajan cuando pueden por dar gusto al Sr. Ruiz Zorrilla, cuando la tranquilidad pública porque no se quiere—ya lo suponiamos nosotros—la no haber de sus adeptos, todo el mundo sabe bien que ha de ser muy difícil cumplir sus deberes, y que si los realizan no conseguirán más que el inmediato castigo á su delito.

—El acuerdo de las Cámaras francesas autorizando al ministro de la Guerra de su país á movilizar un cuerpo de ejército en la zona próxima de las maniobras militares, ha producido—cosa extraña!—el clamoreo era de esperar por parte de los alemanes. Los periódicos germánicos mas enemigos de Francia, pónense en lo justo y le dan á la cuestion las proporciones que tiene en realidad al leer sus artículos, muy sensatos por lo común, viene á la memoria la actitud inabordable de hostilidad y de recelo que adoptó cuando el general Boulanger concibió el proyecto, y el contraste que resulta, ni nada en pró de su seriedad ni a uso otra que ódios personales al general que persona en Francia el deseo de reivindicaciones personales, ódios que vienen á aumentar la popularidad del ex-ministro de la Guerra. Verdad es que no son solo los alemanes los que desean contribuir á ese aumento de popularidad. Y si no, lea el lector estos dos programas del corresponsal de «El Imparcial», no nos dejarán mentir

La prensa comenta el discurso de Ferry en Epinal.

El ex-presidente ha combatido la teoría de la república para los republicanos, pidiendo que sea para todos los franceses.

Estableció paralelos entre generales serios de la república y los generales de café cantante.

Combatió la explotación que se hace del sentimiento nacional de la revuelta por la política ballanguera de la anarquía.

Puso por encima del afán de aumentar fusiles y cañones, la necesidad de gobiernos fuertes y respetados.

Evocó el recuerdo de Gambetta atribuyéndole el principio de los progresos militares.

Las declaraciones de Ferry, favorables á una parte del Gobierno, han causado preocupacion entre los enemigos del Gobierno.

«Le Temps» advierte que Mr. Ferry ha hecho afirmaciones apasionadas y temerarias, impropias de un hombre de Estado.»

«Atribuyese importancia al Consejo de ministros verificado hoy.

Créese que se han ocupado del discurso de Ferry manifestándose muy descontentos los ministros de las complicaciones que puede traer la actitud de Ferry y sus amigos.

Dícese que los ministros se ocuparon también de la carta inconveniente y dura dirigida por el obispo de Grenoble al ministro de Instrucción pública Mr. Spuller.

Confíase en que el Gobierno adoptará alguna resolución enérgica contra el obispo.

Continúan preocupando los temas sobre la conducta de Boulanger y lo que el Gobierno debe hacer respecto al ex ministro de la Guerra.

Los oportunistas le combaten sin descanso en todas partes donde hablan ó escriben. Los ministros Heredia y Spuller le han delicado en los departamentos acusaciones no menos violentas que las de Ferry en los discursos que pronuncian.

Juzgo, de acuerdo con otros periodistas de aquí, que el efecto de esa campaña es contraproducente, porque solo consigue aumentar la popularidad de Boulanger.»

Todos los periódicos europeos siguen ocupándose de la reciente circular de monseñor Rampolla á los nuncios del Papa en el extranjero.

Varios periódicos aseguran que este documento no estaba destinado á la publicidad, y «L'Observateur Français» que recibe inspiracion directa del Vaticano, censura la indiscrecion del que la ha llevado a los dominios de la prensa. Los nuncios de Su Santidad habian recibido orden de leerla á los respectivos ministros de Negocios Extranjeros de los países donde están acreditados, y áun de dejar copia á aquellos que lo solicitan; pero, áun así, el documento debia quedar en el secreto de las cancillerías.

«L'Observateur Romane» añade que la cir-

cular esta calcada en el espíritu de una carta que el 15 de junio dirigió el Papa al cardenal Rampolla con motivo de su elevacion á la secretaría de Estado para marcar al nuevo ministro de Su Santidad la linea de conducta que debia seguir en las relaciones diplomáticas de la Santa Sede con los demas países, y sobre todos en los asuntos de Italia

Boletin religioso.

SANTO DE HOY.—Santa Marta  
SANTO DE MAÑANA.—San Abdón y Senen

ULTIMAHORA

Alcance postal-telegráfico

Londres.—El «meeting» celebrado en Lumeriki fué presidido por el alcalde, votándose una protesta contra la aplicacion de las leyes de represion y coercion en Irlanda.

Segun el «Daily-News», los búlgaros ofrecerán al emperador del Brasil el trono de Bulgaria, para que éste sea ocupado por uno de los hijos menores del emperador brasileño.

En la Cámara de los Comunes, Ferguson declara que el cónsul inglés en Bilbao ha abierto una informacion á propósito de lo acaecido con el marinero Parkins, muerto por un oficial de aduanas el 19 del presente julio.

El comandante militar de Bilbao, ha añadido Forgusson, ha ofrecido examinar detenidamente del asunto.

Moscú.—Avisos recibidos de la India aseguran que se ha observado un importante movimiento contra los ingleses, que puede producir complicaciones graves.

Londres.— Varias potencias europeas han dado ya su contestacion favorable á la proposicion del Gabinete británico provocando á una reunion internacional para tratar sobre las primas de exportacion.

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR.

Madrid 28 (7 tarde.)

Es muy probable que se consiga el indulto del brigadier Villacampa.

Desmientense los rumores que habian circulado respecto a la alteracion del orden público.

Madrid 28 (8 noche.)

La Gaceta ha publicado el decreto sobre supresion de derechos de los azúcares de Ultramar.

Dícese que el general Salamanca mués-

trase disgustado por los nombramientos militares hechos para Cuba.

El sábado se celebrará Consejo de ministros.

Bolsa 4 p 8 interior 65-10.

SE VENDE

un tolo de toua de clase superior y en muy buen estado, propio para una plaza de toros ó circo ecuestre, mide 1.300 metros y se dará con bastante economía.

Informarán en esta ciudad guarnicioneria de Gilabert, San Lorenzo 7.

DESPACHO CENTRAL DE FERRO CARRILES

AVISO AL PÚBLICO.

Desde el primero del próximo Agosto, el coche de Alcoy á Bañeras, que viene saliendo á las 12 y 45 tarde saldrá á las 12 en 30.

Alcoy 19 de Junio de 1887.  
El Jefe del Dcho. Central,  
Antonio Navarro.

HIERRO. QUESADA

La sangre de un pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que da vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y da fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demas medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.  
Dura hasta dos meses.  
Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.  
Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monil y Mengual.

—NODRIZA. Muegro Abad, de 23 años de edad y leche de 5 meses, desea encontrar cria.

En la calle de Santo Domingo, 13, 2.º, informarán.

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfias diarreas, calenturas, habes, accidentes convulsivos y lombrices.

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar la mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serrano número 2  
Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

PAPEL

COMERCIAL Y SOBRES

Impr. Serpis,

todas partes, facilmente podriamos topar con una de esas partidas, y si por desdicha termina tan mal la misad que se me ha confiado, os juro que no me atreveria á presentarme al marques.

—A su hija, querreis decir.  
—Sea; á su hija.

—Pues para no indisponeros con vuestra hermosa amiga, os prometo obedeceros.

—Gracias, contestó Michel estrechando la mano de Petit-Pierre.

Y viendo la imprudencia que cometa, retrocedió un paso y dijo:

—¡Ah! dispensad....  
—No hay de qué. ¿En dónde está el asilo que me ha proporcionado el marques de Souday?

—En mi casa; en un cortijo mio.  
—Supongo que no será el de Courtin.

—No; otro completamente aislado y oculto en la arboleda, á la otra parte de Legé, aldea donde ya sabeis que vivie Tingny.

—Si; ¿pero conoceis el camino?  
—Perfecctamente.

—Os prevengo que en Francia desconfío mucho de ese adverbio: el pobre Bonneville tambien conocia perfecta-

Las Lobas de Nacheul.

—Me ocurre una idea.

—¿Cuál?

—De Italia. las corridas de los Barones; imitadme.

Y exponiéndose á destrozarse los dedos púsose á romper con sus delicadas manos ramas de zarzas y acebo, y cuando Michel hizo otro tanto, luego quedaron dos haces.

—¿Qué vais á hacer? le preguntó

—Rasgad las iniciales de vuestro padre y dadmelo.

—Obedeció el baron, y rasgando Petit-Pierre dos tiras del pañueo, ató los dedos y prendió uno á la crin del caballo y otro á la cola. Al sentir el pobre las punzadas empeno á dar saltos y corcovos, y el baron cayó por la cuenta.

—Ahora, dijo Petit, quitadle la brida para que no se desnueque y la cola y echó á correr desocado haciendo brotar de los guijarros millares de chispas.

—¡Magnifico! dijo Petit-Pierre. ahora recoged la silla y huyamos.

Saltaron á la otra parte del vallado, y agacháronse para escuchar. Oíase todavia el galope del caballo.

—¿Oís? dijo satisfecho el baron.

—Si, contestó Petit-Pierre, y no somos los únicos que escuchamos, señor de la Logerie: ¿no oís tambien el eco?

XLIV.

DONDE MAESE JAIME CUMPLE EL JURAMENTO HECHO á POCA-ALEGRIA.

El ruido que Michel y Petii-Pierre

# EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

## INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.<sup>a</sup> p'ana, 25 en 3.<sup>a</sup> y 50 en la 1.<sup>a</sup>—Esquelas mortuorias, 4 pesetas cada insercion de una en la 4.<sup>a</sup> p'ana, 10 en la 3.<sup>a</sup> y 25 en la 1.<sup>a</sup>—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea á juicio del Directo. A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

## SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Imprentade periódico. S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá la correspondencia.

La suscripcion costará:  
 En Alcoy un mes 1.<sup>50</sup> pesetas  
 En el resto de la Península, un trimestre 5.<sup>25</sup>  
 En Ultramar, id. 8  
 En el Extranjero, id. 10

TARRA

Número suelto 10 céntimos = trasado 25 id.

## PREPARACION

PARA EL INGRESO EN SEGUNDA ENSEÑANZA.

Desde esta fecha, hasta el 31 del presente mes, se admitirán alumnos en la Clase que, para el efecto, queda abierta en la calle de Españolito (contigua al Parterre), número 3, 3.<sup>o</sup> derecha.

La retribucion será convencional y en todo caso módica, segun la disposición de cada alumno.

Los que perteneciendo á familias pobres, hayan merecido en exámenes públicos alguna distincion por parte de la M. I. Junta local de primera enseñanza, serán admitidos gratuitamente.

Alcoy 10 de Julio de 1887

### ANIS DEL FIGARO

(EL MAS-SELECTO DE LOS ANISADOS.)  
 Elogiado por mas de 800

periódicos de todo el globo.  
 Fabricante: Martínez Imbert.—Valencia.  
 Oficinas: Pascual y Genis, 47.  
 Se vende en todos los cafes, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extranjero.  
 Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

### TIENDA DE SANTA LUCIA

El dueño de este establecimiento, no perdonando medios para complacer a personas de buen gusto acaba de recibir para POSTRES las siguientes pastas:

Almendrados.—Biscochos de espuma corriente.—Cocletas.—Delicias.—Desen de Sagasta.—Galápagos.—Galleta de Sevilla corriente.—Id., id. imitación.—Jeses.—Lazos de Santa Brigida.—Magdalena española.—Melindres.—Mostachones mantinos.—Pasta fina almendra graneada. Id., id. rizada.—Id., id. picada.—Id. sejo.—Id. Flora fina.—Pitoches.—Polvorones de almendra.—Rosquilla Fuenlabrada.—Rosquilla tontas.—Id. Severinas, que no duda serán de la aceptación de sus clientes.

Como siempre se venden en este establecimiento cuantos artículos abraza este mo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomas, 3.

## PAPEL COMERCIAL

—Y SOBRES.—

Los hay de venta en la imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, á precios económicos.

## LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA

Fundada en 1843. Dio principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.

Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantía y de todos los beneficios.

Fondo-garantía: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

### CLASES DE SEGUROS

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantía de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas; Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden),  
 calle de Alcalá 12, Madrid

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Señores Urquijo y Comp. de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, San Francisco, 3, 2.<sup>o</sup>

El mejor reconstituyente

## FERRUGINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

## AGENCIA GENERAL DE LA

## Industria Lanera

DE FRANCISCO GIRALT S RRA TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera; como tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construccion y reparacion de máquinas, como tambien tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fabricas y máquinas, como parálisis de materias y recetas para tintes y demas nociones de química; es órgano de esta Agencia

### La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes. Contiene muestras, dibujos y grabados de máquinas y es de reconocida utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, curtidores y todas cuantas personas se dedican á esta industria.

### Tintura sin igual

Para comunicar á las canes y á la barba su color primitivo, preparada POR EL DR. GABRIEL BERNET, FARMACEUTICO QUIMICO. 14, Plazade Saint Esprit, Bayoné (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado. Depósito en casa de Eduardo Fiol.

### LA MARGARITA EN LOECHES

*Antiditosa, antihéptica, antiescrofulosa, antisifilítica y reconstituyente.*  
 Es la única que produce los saludables resultados que todos conocen pues su uso es general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra. No confundir la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha imitado por que el público la confundió con aquella.  
 En completencia la MARGARITA con todas las similitudes, 6 que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fué declarada la primera en la Exposicion internacional de Niza, obteniendo la primera distincion, ó sea el Unico gran diploma de honor.  
 Concedido á las de su clase, cuya distincion no ha conseguido otra alguna ni antes ni despues.

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico-litógrafo Manuel Sáenz hizo acatamiento á los copiosos manuales que merecieron á la Margarita un premio tan abundante y que se anunció al público, la más rica en sulfato sódico y magnesio que son los más potentes purgantes, y la única que contiene carbonato de sodio y magnesio que son los más eficaces para combatir las enfermedades de la bilis y la acidez del estómago. El medicamento que se comercializa con el nombre de la Margarita es el más recomendable para las enfermedades hereditarias escrofulosas y de la naturaleza sifilítica. El medicamento que se comercializa con el nombre de la Margarita es el más recomendable para las enfermedades hereditarias escrofulosas y de la naturaleza sifilítica. El medicamento que se comercializa con el nombre de la Margarita es el más recomendable para las enfermedades hereditarias escrofulosas y de la naturaleza sifilítica.

### PLATA

Merced f. ALCOY

El duche de este periódico está hecho con objeto de corresponder al favor que con numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos é instrumentos mas perfeccionados para el platado y dorado de toda clase de metales, y composura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.  
 Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion que quedan indicadas, en los trabajos que pueden hacerse en los mejores talleres del País y extranjero.  
 Hay un artículo completo en todo clase de alhajas y joyería á precios sin com-